



L'Écho de La Cordée

n° 29 • juillet 2018



Informations aux membres de La Cordée

L'édito du président

L'assemblée générale de février 2018 a témoigné du bon fonctionnement de La Cordée. Cependant il convient de prendre conscience que cette dynamique est le fruit du travail très important réalisé par un noyau d'actifs ! C'est la raison pour laquelle l'assemblée a adopté un rapport d'orientation manifestant la volonté de tout mettre en œuvre pour sensibiliser et convaincre le plus grand nombre de personnes à nous rejoindre. Cela nous concerne tous, administrateurs, adhérents et bénévoles ! Nous nous adressons à chacune, chacun d'entre vous, pour nous aider à aider les enfants du Ladakh. N'hésitez pas à parler de La Cordée auprès de vos parents, amis et connaissance, de ce qu'elle organise en France, de ce qu'elle réalise au Ladakh depuis près de 25 ans ! Communiquez sans modération les coordonnées de la Cordée notamment celles du site : www.la-cordee.fr ainsi que l'adresse électronique : association@la-cordee.fr. Vous pouvez également me contacter au 06 37 34 30 42 ou contacter un membre de La Cordée de votre connaissance. Il y aura toujours une personne du conseil d'administration de disponible pour être à votre écoute, à répondre à vos interrogations. De même que la jonction de nombreux petits ruisseaux donne naissance à de grands fleuves, celle de l'apport de chacune, chacun d'entre nous permettra de pérenniser nos actions et développer les aides que nous apportons aux petits Ladakhis. Merci pour vos précieuses contributions !

Raymond Angeloni

Rhône-Alpes : expo "L'INDE aux mille visages" à la bibliothèque de Loyettes (Ain) le 16 mars

16 mars : visites guidées pour 4 classes de CM2 avec un nouveau Quizz adapté à leur niveau. Découverte des épices, Bollywood, la Fête des couleurs...



Alpes : 7 avril 2018 : quatre voix pour une belle cause !

Samedi 7 avril 2018 le groupe vocal les "En'Chanteuses" ont donné gracieusement un concert pour La Cordée dans l'église de Chorges.

Les quatre chanteuses étaient ravies que l'association ait pensé à elles pour ce concert organisé afin d'apporter une aide à la scolarisation des enfants du Ladakh. Elles ont véritablement enchanté le public avec une vingtaine de chansons de leur répertoire très varié. Elles ont également rendu un hommage à Johnny Hallyday. Elles ont été très appréciées du public qui a repris en chœur, dans une chaleureuse ambiance, les refrains. Cette belle soirée a été clôturée par la chanson d'Yves Duteil "Prendre un enfant par la main". Non prévu à leur programme, cette chanson apprise expressément pour ce concert, a été leur manière à elles de faire un cadeau tout personnel aux enfants du Ladakh ! L'équipe de la Cordée remercie vivement les quatre Enchanteuses pour leur générosité et la qualité de leur prestation. Remerciements également pour les Caturiges qui ont été à l'écoute du concert et ont fait don de 350 euro à La Cordée, ainsi qu'au père Troesch curé de la paroisse de Chorges pour le prêt gracieux de l'église.



Provence : 21-22 avril 2018 : 7^e foire aux livres Saint-Chamas

2



La 7^{ème} Foire aux livres ainsi que l'exposition L'Inde aux mille visages à Saint-Chamas ont reçu un franc succès ! Nous avons pu récolter 1200 euro pour les enfants du Ladakh grâce à la vente de 1080 livres, disques et figurines Tintin, grâce à l'aide précieuse des adhérents et sympathisants qui a permis le bon déroulement de cette manifestation, l'association La Cordée les en remercie chaleureusement.



Provence : renouvellement de l'opération "bol de riz" au lycée de Fontlongue à Miramas

La collecte des élèves de Terminale du lycée agricole a permis de recueillir 103 euro, s'ajoutant aux 100 euro déjà reçus en 2017.

Alpes : 21-22 avril 2018 : 4^e foire aux livres de Chorges : plus de 1000 livres vendus pour les enfants du Ladakh !

Grâce à la forte implication des bénévoles de la Cordée et de la municipalité de Chorges qui nous prête les locaux, la 4^{ème} foire aux livres de Chorges a connu un vif succès.

Des milliers d'ouvrages revendus à prix modiques (de 50 cts à 10 euro pour les plus beaux !) étaient étalés au boudodrome d'hiver. Du roman aux sports en passant par l'histoire, la nature, les religions, le bricolage et la cuisine, sans oublier les livres de poche ainsi qu'un espace réservé aux enfants. Si la vente des livres d'occasion a été le centre de l'activité de cette foire aux livres, diverses manifestations y étaient également organisées :

- Un atelier de mandalas a beaucoup intéressés les enfants. Ils ont pu repartir avec leur "chef d'œuvre"!
- Un stand était dédié aux produits artisanaux réalisés par les réfugiés tibétains en Inde.
- Un espace

était réservé aux auteurs régionaux. Ils ont pu présenter leurs livres et les dédicacer aux acheteurs.



- Les Editions des Hautes-Alpes y participaient pour la première fois. Elles présentaient un ensemble des ouvrages qu'elles éditent dans les alpes du sud. Cette Foire aux livres leur a permis de rencontrer et d'échanger directement avec le public. A la fin du week-end, après le tirage de la tombola, un bilan de ces deux jours a été fait :
- plus de 1000 livres ont été vendus,
 - des adhésions à La Cordée ont été souscrites,
 - un très belle recette de plus de 1400 euro, ce qui représente 2800 repas pour les enfants de l'internat de Choglamsar au Ladakh !

Cette réussite est le fruit du travail et de la contribution de chaque adhérent, chaque donateur, chaque bénévole. Un grand merci à toutes et tous.

Alpes : 10 mai : vide-grenier et "Relais pour la vie" à Chorges

La Ligue contre le cancer a organisé le 10 mai 2018 un vide-grenier à Chorges. L'antenne des Alpes de notre association y a participé avec un stand : nombreux et beaux bibelots, statuettes originales, sacs en cuirs et divers objets, donnés par de nombreux Caturiges. L'emplacement a été payé à la Ligue contre le cancer par un bénévole. Tout au long de la journée, énormément de monde a visité cet événement. Nous avons "vendu" pour La Cordée 70 euro d'articles divers et pris contacts avec les responsables du LYONS CLUB des Hautes-Alpes afin d'envisager l'éventualité d'un futur partenariat. Lors du "Relais pour la vie" des 19 et 20 mai, une équipe de La Cordée composée de 12 personnes a marché en relais pendant 19 heures ce qui a permis d'apporter la somme de 131 euro à La Ligue Contre Le Cancer !



Rhône-Alpes : 2 juin 2018 : clôture biennale de l'Inde à la MJCentre social de Tignieu-Jamezieu (Isère)

Participation à cette manifestation en présentant les expositions "La vie de l'écolier ladakhi" et "L'INDE aux mille visages" avec le concours de Chantal Ripert. Il était possible aussi de feuilleter des livres et cahiers d'écoliers ladakhis. De nombreuses animations à cette occasion : conteur, danses indiennes, yoga, atelier senteurs, cinéma indien...



Provence : 22-23 septembre 2018 : 1^{ère} Foire aux livres à Miramas

Elle se tiendra à la salle des fêtes de Miramas. A cette occasion nous présenterons les 2 expositions : "La vie de l'écolier ladakhi" et "L'Inde aux mille visages". Nous aurons la présence d'auteurs avec dédicaces (Romans provençaux, Saga fantastique, Bien-être et Fantasy)

Subventions

Les municipalités de Saint-Chamas et de Miramas nous ont accordé chacune une subvention de 250 euro en soutien de nos actions. Nous les en remercions chaleureusement.

Actu : 3 scouts des compagnons de Fontainebleau dans la course...

Partis au Ladakh en juillet 2017 sous l'égide de La Cordée, ils ont participé à une marche de 100 km dans le Morvan, au bénéfice de l'association humanitaire OXFAM. Romain rapporte leur aventure... extrait ; "La 10 premières heures se déroulent correctement... Le départ de nuit après un gros repas est très dur... Nous repartons à 3 de nuit à la frontale... le manque de lumière nous empêche d'estimer correctement notre avancée. Vers 4 heures du matin, Augustin et Romain choisissent d'arrêter... manque de sommeil et fatigue... Pierre-Louis, continue courageusement avec d'autres équipes, il terminera les 100 km en moins de 30 heures. Nous terminons tous exténués, mais plus ou moins satisfaits de notre prestation et de nos rencontres faites sur le chemin".

News from Choglamsar : the 8th of June

How are you and all the La-cordee members? Hope everyone is doing well. Here at Lingshed hostel Geshe la, all the students and staff members are fine. This day all the students have their half yearly exam. One day they have exam and second day they have holiday for next day preparation. This day in Ladakh weather is so hot in the day time but windy during evening. Is there any planning to visit Leh this year?

cotisations 2018

Paiement échelonné des cotisations : possibilité de régler en 4, 6 ou 12 fois par an et possibilité de régler par Paypal : nous contacter pour plus d'informations

Vous pouvez adresser à l'association **vos cotisations annuelles pour 2018** afin qu'on se cale bien dans nos comptes et nos envois au Ladakh sur les années civiles. **Membres actifs** : 20 € / an • **Membres soutien** : 60 € / an • **Membres parrains** : 120 € / an (possibilité de régler en 4 fois : 30 € / trimestre). Une attestation fiscale sera adressée pour chacune de ces cotisations ainsi que pour les dons de divers montants.



www.la-cordee.fr
association@la-cordee.fr

secrétariat La Cordée :
LA CORDEE chez Mr LOVERA Gilbert
67 rue des Espérelles • 13140 Miramas

siège social :
Maison des associations
6 boulevard St-Exupéry
13250 St-Chamas